
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Em abril de 2014 o teto de uma das salas de aula da Escola de Música do Conservatório

Nacional ruiu. A terceira vez que tal acontece nos últimos dois anos e mais um sintoma da

degradação acelerada a que o edifício está sujeito. A 1 de novembro de 2014, em respostaa

uma pergunta do Bloco de Esquerda, o governo citava dificuldades burocráticas para justificar a

ausência de qualquer intervenção até ao momento. Também não se comprometia com qualquer

calendário de recuperação do edifício, deixando apenas a promessa de «encetar os contactos

necessários para que exista um trabalho conjunto entre as diversas entidades para que seja

possível encontrar uma solução realista para pôr fim à degradação do edifício».

A total ausência de medidas concretas resultou agora no encerramento de parte da escola por

falta de condições de segurança elementares em várias salas do Conservatório. 500 dos 800

alunos da escola não terão aulas até a situação ser resolvida, comprometendo a avaliação dos

mesmos. O Ministro da Educação e Ciência tem por isso de responder com urgência às

preocupações dos pais, professores e alunos desta escola.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Educação e Ciência, as seguintes perguntas:

Quando irá o governo disponibilizar os fundos necessários para as obras urgentes de

reparação do Convento dos Caetanos, de modo a restabelecer o funcionamento normal da

escola?

1.

Tem o governo um orçamento previsto para esta intervenção? Se sim, qual?2.

Quando irá o governo avançar com a recuperação profunda do Convento dos Caetanos,

mantendo a EMCN no edifício?

3.

Tem o governo um orçamento para a requalificação da escola? Se sim, qual?4.

http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c3246795a5868774d546f334e7a67774c336470626e4a6c635639775a584a6e6457353059584d7657456c4a4c3342794f54457465476c704c545174595335775a47593d&fich=pr91-xii-4-a.pdf&Inline=true


Palácio de São Bento,  sexta-feira, 13 de Fevereiro de 2015

Deputado(a)s

CATARINA MARTINS(BE)

LUÍS FAZENDA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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